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お
い
し
い
み
か
ん
が
出
回
っ
て
い
ま

す
。
や
っ
ぱ
り
こ
の
季
節
、
和
歌
山
の

み
か
ん
が
一
番
で
す
。

み
か
ん
が
好
き
な
孫
の
と
こ
ろ
へ
送

り
ま
し
た
。
早
速
娘
か
ら
「
お
い
し
い

み
か
ん
あ
り
が
と
う
」
の
メ
ー
ル
が
、

み
か
ん
を
手
に
笑
顔
の
孫
た
ち
の
写
真

と
と
も
に
送
ら
れ
て
き
ま
し
た
。
写
真

を
見
て
あ
れ
？
確
か
ｓ
ｓ
サ
イ
ズ
を
送
っ

た
は
ず
な
の
に
、
孫
た
ち
が
持
っ
て
い

る
み
か
ん
は
そ
れ
な
り
の
大

き
さ
で
す
。
そ
う
か
！
３
才

と
６
才
の
子
ど
も
が
持
つ
と

こ
ん
な
感
じ
な
ん
で
す
ね
。

孫
た
ち
の
手
の
大
き
さ
を
想

像
し
て
ほ
っ
こ
り
。

私
が
子
ど
も
の
こ
ろ
も

「
和
歌
山
の
お
み
か
ん
」
が

家
に
あ
り
、
「
手
が
黄
色
く

な
る
よ
」
と
言
わ
れ
る
ほ
ど

食
べ
た
記
憶
が
あ
り
ま
す
。

本
当
に
黄
色
く
な
っ
た
か
ど
う
か
は
覚

え
て
い
ま
せ
ん
が
・
・
・
。

「
や
っ
ぱ
り
和
歌
山
の
み
か
ん
は
お

い
し
い
ね
」
と
言
う
孫
た
ち
の
笑
顔
が

い
つ
ま
で
も
続
く
よ
う
に
、

お
い
し
い
み
か
ん
を
作
っ

て
く
れ
て
い
る
農
家
を
含

め
、
農
業
も
応
援
し
て
い

こ
う
と
思
い
ま
す
。

みち子のひとりごと

みかんの季節

2019年度予算要望 重点項目について市長と懇談
日本共産党北部地区委員会と日本共産党市議団は、76項目の2019年度予算要望を提出

し、そのうち重点項目8項目について市長と懇談しました。重点項目は以下の通りです。
１ 西日本豪雨災害から学ぶべき教訓と、和歌山市の課題を明らかにされたい。
２ ＩＲ（カジノ）は和歌山市にふさわしい施設ではない。誘致については県からの問い合わせ
に同意しないようにされたい。

３ どういう内容でも、困っていることのある人の相談窓口を設けられたい。また、状況に応じた判
断ができるよう、社会福祉などの経験のある人、庁内組織に詳しい人を配置されたい。

４ 昨年国連で採択された「核兵器禁止条約」の批准が世界中で進んでいることに鑑み、非核平
和都市宣言の市にふさわしい施策を進められたい。市長はその先頭に立って被爆者が訴える
「核兵器廃絶署名」に署名されたい。

５ 国民健康保険料は一人1万円引き下げられたい。
６ 旧同和対策として継続されている事業について、来年度は計上しないようにされたい。（住宅
にかかわる減免、子ども会交付金、その他補助金）

７ 介護保険制度は、サービスの利用が増えると、また働く人の処遇が改善されると、保険料が上
がる仕組みになっている。今の保険料でも高齢者にとっての負担は大きいものになっており、保

険料を引き上げないためにはさらなるサービスの削減
で対応するしかなく、保険あって介護なしとなってしま
う。介護保険制度の限界が来ているといえる。このま
ま進めば高齢者にとって介護はどうなるのか、市の見
通しを示されたい。

８ 地域住民が反対している滝畑地域への安定型産
業廃棄物最終処分場の建設計画については、事業
者が断念するまであらゆる方策を講じられたい。
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２
０
２
５
年
の
万
博
の
開
催
地
が

大
阪
に
き
ま
り
、
歓
迎
ム
ー
ド
で
報

道
が
さ
れ
て
い
ま
す
。

私
は
１
９
７
０
年
の
大
阪
万
博
に
、

親
せ
き
の
人
た
ち
に
連
れ
て
行
っ
て

も
ら
い
ま
し
た
。
当
時
４
歳
だ
っ
た

の
で
す
が
、
ア
メ
リ
カ
館
の
宇
宙
船

や
太
陽
の
塔
、
丸
い
ゴ
ン
ド
ラ
、
噴

水
で
パ
ン
ツ
は
だ
か
に
な
っ
て
遊
ん

だ
こ
と
を
憶
え
て
い
ま
す
。
４
歳
の

子
供
の
記
憶
に
残
る
と
い
う
こ
と
は
、

よ
ほ
ど
興
奮
し
た
出
来
事
だ
っ
た
の

で
し
ょ
う
。

し
か
し
、
大
阪
府
知
事
は
今
回
の

万
博
会
場
の
隣
に
カ
ジ
ノ
施
設
を
誘

致
し
て
、
一
体
と
し
た
も
の
を
作
り

た
い
よ
う
で
す
。

万
博
の
テ
ー
マ
は
「
い
の
ち
輝
く

未
来
社
会
の
デ
ザ
イ
ン
」
だ
そ
う
で

す
。
人
の
不
幸
の
う
え
に
成
り
立
つ

ギ
ャ
ン
ブ
ル
ビ
ジ
ネ
ス
で
な
く
、
子

供
た
ち
に
一
生
の
記
憶
と
し
て
残
る

夢
の
あ
る
万
博
に
し
て
ほ
し
い
と
思

い
ま
す
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

消費税10％を考える集い

国会報告
宮本たけし衆議院議員

12月16日（日）
午後２時～

勤労者総合センター６階

臨時国会で、消費税10％の問題点を厳し

く追及する日本共産党の宮本さんから生々

しい報告をしていただきます。

≪消費税10％寸劇≫「税とくらしを考え
る若者たちが、消費税10％を問題などを

全力で表現します。

主催：消費税をなくす和歌山県の会
和歌山県日本共産党後援会

12/3 月 本会議

/4 火 休会

/5 水 本会議 一般質問

/6 木 々 々

/7 金 々 々

/8 土 休会

/9 日 休会

/10 月 本会議 一般質問

/11 火 本会議 々

/12 水 常任委員会 （総務・経済文教）

/13 木 々 （厚生・建設企業）

/14 金 々 （総務・経済文教）

/15 土 休会

/16 日 休会

/17 月 常任委員会 （厚生・建設企業）

/18 火 々 （全常任委員会）

/19 水 特別委員会 （地震等災害対策）

/20 木 休会

/21 金 本会議

１２月議会運営日程（案）

県知事選挙の結果について（抜粋）
畑中氏は4年前と比べ、得票数で6900票、得

票率で2.96ポイント増の結果となりました。

当選には至りませんでしたが、善戦健闘した

結果と評価しています。

今回の知事選挙は「カジノはいらない」「病

院のベッド減らしはやめろ」「地域を壊すな」

「安倍政治NO]を争点としてたたかいました。

選挙戦の大きな特徴は、畑中候補と私たちの

訴えが届いたところではm保守・革新の違いや

支持政党、所属団体などの違いを超えて大き

な共感が広がったことです。とりわけ「カジ

ノはいらない」の訴えに大きな反響が寄せら

れました。

「つくる会」としてかかげた目標の実現に全

力で奮闘する決意を申し上げます。

2018年11月25日
ゆたかで住みよい和歌山県をつくる会


